

Die datenmächtige Polizei im 21. Jahrhundert – Gefahr für eine freie Gesellschaft?



Polizei und Massendaten

Kriminologisch-rechtswissenschaftliche Perspektiven auf
die Rekonfiguration polizeilicher Sozialkontrolle

Von Dr. Felix Butz

2024, 588 S., brosch., 189,- €

ISBN 978-3-7560-1713-3

(Schriften zur Kriminologie, Bd. 32)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1713-3

Das Ideal einer datenmächtigen Polizei verspricht Sicherheit in einer als immer unsicherer empfundenen Welt. Ausgestattet mit einem wachsenden Tableau neuer Technologien soll die „datafizierte“ Polizei eine effektivere staatliche Sozialkontrolle ermöglichen. Dieses sicherheitspolitische Projekt hat einen tiefgreifenden Wandel von polizeilichem Informationswesen und polizeilicher Sozialkontrolle in Gang

gesetzt, den der Autor multidisziplinär beleuchtet. Er kommt zu dem Ergebnis, dass das polizeiliche Informationswesen zwischen Verselbstständigung und Überforderung changiert. Die Arbeit entwickelt Szenarien als Grundlage für eine proaktive Gestaltung polizeilicher Sozialkontrolle in der spätmodernen Gesellschaft des 21. Jahrhunderts.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

The Data-Driven Police in the 21st Century – a Threat to a Free Society?



Polizei und Massendaten

Kriminologisch-rechtswissenschaftliche Perspektiven auf
die Rekonfiguration polizeilicher Sozialkontrolle

By Dr. Felix Butz

2024, 588 pp., pb., € 189.00

ISBN 978-3-7560-1713-3

(Schriften zur Kriminologie, vol. 32)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1713-3

The ideal of the data-driven police promises security in a world that is perceived as increasingly insecure. Equipped with a growing array of new technologies, the “datafied” police is supposed to enable more effective state social control. This security policy project has set in motion a profound transformation of police information and police

social control, which the author examines from a multi-disciplinary perspective. He comes to the conclusion that the police information architecture oscillates between over-independence and being overwhelmed. The dissertation develops scenarios as a basis for a proactive design of police social control in the late modern society of the 21st century.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.